



Cinq prêtres catholiques, une religieuse et deux fidèles ont été kidnappés près de Mamfé, département de la Manyu, région du Sud-Ouest, par des individus, se réclamant combattants séparatistes.

Avant ce rapt, les mêmes individus ont incendié la chapelle St Mary de Nchang de la localité.

L'attaque et ces enlèvements ont été revendiqués par des individus, se réclamant combattants séparatistes. Ces derniers ont tout d'abord exigé une rançon de 65 millions de FCFA pour la libération des huit personnes enlevées. Mais par la suite, les ravisseurs ont diminué de moitié cette somme, exigeant désormais 32 millions de FCFA.

L'archevêque de Bamenda, Mgr Andrew Nkea, par ailleurs président de la Conférence Episcopale Nationale, s'est offusqué, indiquant que l'Eglise catholique n'entend pas négocier avec ces ravisseurs. « **Le diable est un menteur et le diable ne peut jamais gagner** », a-t-il déclaré.

Depuis l'escalade en 2017, les séparatistes armés opérant dans les régions anglophones du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du Cameroun ont enlevé des centaines de personnes, dont des membres du clergé.

Ils se disent déterminés à créer une république appelée Ambazonie.
